

Erratum, note 5, p. 9 : Ces propos de Jacques Fort ont été recueillis par Yves Henneguelle lors d'un entretien en novembre 2018. Or, après vérification auprès de Martine Langer, fille de Gerhard Langer, celui-ci a été fait prisonnier après la bataille de la pointe du Médoc et a été affecté au déminage des plages. En 1947, il fut libéré de captivité, mais il resta à Grayan. Il a ensuite travaillé comme cultivateur à Grayan pour la veuve Lartigue, puis comme jardinier à Euronat. Gerhard Langer a eu trois enfants.

Erratum, p. 80 : Bregulla, mécanicien de la scierie Balhadère, se marie avec une fille Bahougne qui était la fille du restaurateur du Café de la Paix dans le village.